

LOS AMIGOS MUERTOS

Darío Jaramillo Agudelo

Si ahora regresan llegarían con su edad intacta,
más allá de la muerte, inmortales
con aire de ignorar lo nuevo que hay en el mundo,
sin interés en nada distinto de indagar lo que ahora soy.

¿Por qué las canas y la panza?

¿Por qué mi trajinado traje mortal que cruje tanto
y mi cojera?

¿Por qué me apatía con el mundo, mi apatía conmigo,
mi desgano?

¿Por qué mi fastidio con el ruido y sus ruindades?

¿Por qué mi amor al silencio, mi mutismo?

También preguntarían perversos por qué conmigo la muerte sí es indolente.

Si ahora regresaran, llegarían dándome un abrazo que todavía extraño.

